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24-25 октября во Дворце спорта им. Ивана Ярыгина в Красноярске
прошел XI Международный юношеский турнир по вольной борьбе на
призы  заслуженного  мастера  спорта,  трехкратного  чемпиона
Олимпийских игр Бувайсара Сайтиева. На нем в качестве арбитра
работал  судья  международной  категории  из  Бельгии  Иса
Гамбулатов. Мы попросили его поделиться своими впечатлениями
от турнира.

Иса,  последние  годы  ты  регулярно  бываешь  на  красноярском
турнире Сайтиева, поэтому тебе есть с чем сравнивать. Что
скажешь насчет организации последнего турнира?

Да,  я  уже  пятый  год  подряд  бываю  на  турнире  Сайтиева  в
Красноярске. Уже так сложилось, что в моем турнирном календаре
это мероприятие присутствует в обязательном порядке. Последний
11-й турнир, как и десять предыдущих, был проведен на высшем
уровне.  Красочное  открытие,  прием  делегаций,  организация
соревнований и так далее, все было безукоризненно.

В прошлом году ты повез целую делегацию из Европы, а в этот
раз был один. Почему?

Этому несколько причин. Во-первых, многие хорошие борцы из
Европы этого возраста – 1998-2000 годов рождения, борятся в
лигах Европы. А везти в Красноярск кого-попало сами тренеры не
хотят, так как этот турнир очень сильный, его даже сравнивают
с  малым  чемпионатом  мира.  Во-вторых,  я  просто-напросто  не
получил  приглашений  от  организаторов.  Наверное  потому,  что
заявок уже было подано достаточно.

Кто-нибудь из известных деятелей политики, бизнеса, культуры и
спорта присутствовали на турнире?
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Да,  как  всегда,  на  турнире  присутствовало  много  известных
спортсменов, политиков, бизнесменов. Из тех кого я знаю –
знаменитый хирург Хасан Баиев, министр спорта Красноярского
края  Сергей  Алексеев,  2-кратный  олимпийский  чемпион  из
Болгарии Армен Назарян, депутат Госдумы от Дагестана Мамед
Аббасов,  все  руководство  Красноярского  края  во  главе  с
губернатором и много других людей.

Как обычно, ты был одним из судей на турнире. Как прошла твоя
судейская работа и что скажешь в целом о судействе на турнире?

Всегда  с  удовольствием  работаю  в  судейской  бригаде  этого
турнира. В этот раз был руководителем ковра “С”. Вместе со
мной работали наши земляки, судьи международной категории Имам
Мадиев  и  Ибрагим  Таймасханов.  В-целом,  судейство  было
непредвзятым,  грубых  нарушений  со  стороны  судей  не  было.
Технический делегат UWW Уве Манц из Германии остался доволен
судейством.

Мы знаем, что красноярский турнир Сайтиева довольно высокий по
уровню участников. Как обстояли дела в этот раз, какие команды
особенно выделялись по мастерству?

Да, на турнире всегда очень сильный состав борцов. В этот раз
можно  отметить  команды  Монголии,  Японии,  Узбекистана,
Дагестана.

Недавно появились слухи, что этот турнир хотят перенести в
Чечню.  Ты  в  курсе,  можешь  что-нибудь  прояснить  по  этому
вопросу?

Да,  Мовлади,  есть  слухи,  что  красноярский  турнир  Сайтиева
хотят перенести в Грозный. Но, от самого Бувайсара я никакой
информации по этому поводу не получил. Знаю только, что он
заявил, что очень серьезные люди хотят проводить такой же
турнир в Москве и Грозном. Думаю, это было бы здорово, если
турниры в честь нашего легендарного спортсмена будут проходить
во  многих  городах  России  и  других  стран.  Мы  в  Европе
постараемся поднимать уровень нашего турнира на призы братьев



Сайтиевых.  А  переносить  турниры,  которые  уже  имеют  свою
традицию и историю не следует. Это мое личное мнение.

31-го октября в Бельгии прошла презентация борцовского клуба
“Сайтиев”,  чьим  президентом  ты  являешься.  А  в  апреле
следующего года там же состоится 2-й международный турнир в
честь братьев Сайтиевых. В Красноярске ты наверняка общался с
Бувайсаром.  Было  бы  интересно  узнать  его  мнение  об  этих
мероприятиях  и  будет  ли  он  лично  присутствовать  на  2-м
турнире?

Мы, как и планировали, провели 31-го октября презентацию клуба
“Сайтиев” на хорошем уровне. К сожалению, Бувайсар не смог
приехать из-за занятости, но он, как всегда, в мельчайших
деталях интересовался нашим мероприятием и я рассказал ему всё
о презентации. Мы уже ведем подготовку ко 2-му турниру на
призы  братьев  Сайтиевых,  который  состоится  23-го  апреля
следующего года и, надеюсь, Бувайсар будет присутствовать там.

Спасибо, Иса, за интересный рассказ и удачи в твоих делах.
Дала аьтто бойла.

Дела реза хийла.

Ну,  а  мы  предлагаем  нашим  читателям  фоторепортаж  Исы
Гамбулатова с 11-го турнира Бувайсара Сайтиева в Красноярске.

http://wsport.su/prezentaciya-novogo-borcovskogo-kluba-sajtiev-v-belgii/

